

DÍAS DE VERANO



Los 20.000 libros que inspiraron los viajes de Corto Maltés —P32

Moscú enfría las perspectivas de una reunión entre Putin y Zelenski

Europa celebra aliviada el resultado de la cumbre con Trump sobre Ucrania

J. G. CUESTA / S. AYUSO
Madrid / Bruselas

El ansiado cara a cara entre Vladimir Putin y Volodimir Zelenski no será desde luego inminente. El ministro de Exteriores ruso,

Serguéi Lavrov, enfrió ayer las expectativas en torno al hipotético encuentro rápido entre los presidentes de Ucrania y Rusia. Frente a las prisas de EE UU para una cumbre en agosto para las negociaciones de paz, Lavrov enfatizó que preparar un encuentro "entre jefes de Estado" debe planificarse con sumo cuidado. Aunque Rusia evita cerrar del todo la puerta para no perder el favor de Trump, el Kremlin ofreció Moscú como posible sede para el encuentro, algo que nunca podría aceptar Zelenski. Llegue ya o no la reunión bilateral, los líderes europeos respiran aliviados por el resultado de su visita a Donald Trump en la Casa Blanca en la que arroparon a Zelenski. Aunque no hay un acuerdo de paz ni un alto el fuego a la vista, la cita superó las expectativas europeas. Trump se mostró dispuesto a hablar de garantías de seguridad y ha elevado la presión sobre Putin para que se siente a negociar. —P2 Y 3

— EDITORIAL P8

Las primas de riesgo europeas entierran la crisis de deuda 16 años después

NURIA SALOBRAL
Madrid

La prima de riesgo se convirtió en 2009 en el foco de conversación (y preocupación) de los países del sur. Pasados 16 años, el riesgo soberano de España, Italia, Portugal y Grecia cae a mínimos. Francia emerge ahora como el principal foco de tensión. —P20

Financiación

El Gobierno aprobará la quita para las comunidades en septiembre —P21

Aerolíneas

Turkish Airlines compra el 26% de Air Europa por 300 millones —P21



Bomberos y brigadistas luchan contra el fuego en Bousés, Ourense. PEDRO PASCUAL (ANADOLU / GETTY)

El fin de la ola de calor ayuda a frenar la voracidad del fuego

La situación mejora ligeramente en Extremadura y Castilla y León, mientras Galicia aguarda la lluvia con ansiedad

S. VIZOSO / Á. SÁNCHEZ
A Coruña / La Granja (Cáceres)

El fin de la ola de calor ha atenuado la voracidad de los incendios que llevan más de una semana arrasando aldeas y parajes en el noroeste de España. Pero la pesadilla no ha terminado. El fuego sigue arrasando hectáreas, aunque con el alivio de las temperaturas avanza más despacio y se han po-

dido al menos controlar algunos focos y abrir margen a cierta esperanza. Queda una veintena de incendios de alta peligrosidad. La

situación mejora en Extremadura y Castilla y León porque la amenaza sobre núcleos habitados se ha reducido, pero en Galicia los equipos de extinción advierten de que solo la lluvia puede apagar un fuego que parece infinito. El incendio de Larouco, que se ha comido 20.000 hectáreas, se ha convertido en el más devastador de la historia de Galicia. —P12

El Ejecutivo declarará zona catastrófica las áreas afectadas —P13

Maduro activa a cuatro millones de milicianos ante el pulso de EE UU

ALONSO MOLEIRO
Caracas

"Milicias preparadas, activadas y armadas". Así anunció el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, la movilización de cuatro millones de milicianos en el país. Es su respuesta al despliegue por parte de EE UU de tres destructo-

res y otros medios en el límite del mar territorial venezolano, preparados para "combatir el narcotráfico", siguiendo instrucciones de Donald Trump. Washington sostiene que el propio Maduro forma parte de un cartel y ha elevado a 50 millones la recompensa por ayudar a capturarlo. —P7

E

Descarga la app de EL PAÍS

